

¡PELISPLUS! VER 'Los 4 Fantásticos' PELICULA COMPLETA Online en Español Y Latino

ACTUALIZACIÓN: 28/07/2025



[▶ PLAY NOW](#)

hace 10 minutos—En la película, los Cuatro Fantásticos deben proteger su mundo retrofuturista inspirado en los años 60 del ser cósmico devorador de planetas Galactus. Ver 'Los La película "Los Cuatro Fantásticos: Primeros Pasos" se estrena el 25 de julio de 2025 en Estados Unidos y es la primera película de la Fase Seis del Universo Cinematográfico de Marvel (UCM). La película cuenta con un elenco principal que incluye a Pedro Pascal como Reed Richards/Mister Fantástico, Vanessa Kirby como Sue Storm/Mujer Invisible, Joseph Quinn como Johnny Storm/Antorcha Humana y Ebon Moss-Bachrach como Ben Grimm/La Mole. La película está ambientada en un mundo retrofuturista inspirado en los años 60 y presenta a Galactus como el villano principal.

Esta reivindicadora aventura de Los 4 Fantásticos transcurre en

un mundo alternativo (la "tierra 828") pero sin las nocivas alusiones a multiversos o superhéroes superpuestos que venimos padeciendo en los últimos tiempos de Marvel. El escenario es retro-futurista, visualmente concebido como si estuviéramos en la Nueva York de los años 60, una sociedad encandilada por los avances científicos y su entusiasta divulgación, representada por el cuarteto protagónico. El estilo "vintage" que Shakman propuso con éxito desde la serie WandaVision (en ese caso a través de una tradición televisiva que se remonta a la década de 1950) se perfecciona ahora en la pantalla grande.

Esta nueva peripecia lleva a un escenario de fantasía la realidad de la conquista espacial encarada en aquellos tiempos por las superpotencias enfrentadas en plena Guerra Fría. Y de uno de esos viajes regresa el cuarteto con la bienvenida anomalía de varios superpoderes. Lo más notable de todos es su carácter familiar. Reed Richards (Pedro Pascal), ante todo un gran hombre de ciencia, y Sue Storm (Vanessa Kirby) están casados y esperan su primer hijo. Los acompañan el hermano de esta última, Johnny Storm (Joseph Quinn), y Ben Grimm o La Cosa (Ebon Moss-Bachrach), el mejor amigo de Richards.

Ya es habitual en este tipo de historias que el público cambie de opinión y termine aborreciendo a sus anteriores ídolos y salvadores. El cuarteto pasa de ser los máximos protectores de la humanidad a convertirse en egoístas absolutos porque se niegan a pagar el altísimo precio que exige un villano poderoso e intergaláctico del tamaño de Godzilla (todo un homenaje) y apetito inagotable.

El eterno enfrentamiento entre el bien y el mal resulta aquí una simple anécdota y queda expuesto de modo casi pueril, con mucho menos tiempo de espectacular acción pura para los estándares de cualquier película de Marvel. En cambio, lo que aflora aquí es la humanidad de los personajes y las preguntas sobre el sentido de ciertas elecciones vitales en un mundo lleno de incertidumbre, expuestas aquí con claridad y sin vueltas, como si la película misma (y con ella también toda la gran maquinaria de Marvel) se interrogara a la vista de todos sobre lo que debería o no hacer para salvar su propio futuro.

Los 4 Fantásticos es un triunfo absoluto del equipo encabezado por el director de arte Kasra Farahani (el diseño visual de todo este gran concepto urbano propio de los años 60 es formidable) y sobre todo del compromiso del elenco (muy especialmente por el lado de Pascal y Kirby) para darles a sus conductas humanas una causa, un sentimiento vital pleno y hasta una búsqueda existencial con la invalorable ayuda de la ciencia.

El villano y algunos personajes secundarios casi sin relieve (encarnados por Paul Walter Hauser y Natasha Lyonne) funcionan

como simples excusas para potenciar otra cosa. Como sus personajes centrales, Marvel quiere reencontrar su lugar en el mundo. Veremos si de aquí en más los inevitables viajes hacia otros universos no traicionan la idea.

¡Prepárate para "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos"! Esto es todo lo que debes saber antes de verla

¿Ansioso por "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos"? Aquí tienes una guía completa con todo lo que debes saber sobre la nueva película de Marvel.

Después de varios tropiezos, el MCU se prepara para darle una nueva oportunidad a la Primera Familia de Marvel. "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos" no solo representa el arranque de la Fase 6 del universo cinematográfico, sino que también es la apuesta más grande desde "Avengers: Endgame".

Su estreno por fin ha llegado en México y promete reinventar a Reed Richards y compañía con una historia que se aleja de lo que ya vimos en versiones anteriores. Así que, antes de que te lances al cine, revista todo lo que debes saber, que incluye duración, escenas postcréditos, y más.

¿De qué trata "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos"?

La trama de "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos" nos presenta a una nueva versión del equipo proveniente de Tierra-828, una realidad alternativa inspirada en la década de 1960. En este universo, los protagonistas ya tienen sus poderes y están bien establecidos como héroes, por lo que no se centrará tanto en el origen, sino en su papel como protectores de su mundo.

El conflicto principal llegará con la amenaza de Galactus, el devorador de mundos, y su heraldo: Shalla-Bal, una versión femenina de Silver Surfer. Al mismo tiempo, veremos cómo los personajes enfrentan dilemas personales, sobre todo Reed y Sue, quienes ya son padres del pequeño Franklin Richards.

La película mezclará ciencia ficción con drama familiar, en lo que promete ser una aventura más emocional y estilizada que las entregas anteriores.

Elenco de "Los 4 Fantásticos: Primeros Pasos"

Marvel se tomó muy en serio el casting de esta película, y el resultado es uno de los repartos más sólidos que ha tenido el estudio en años.

Pedro Pascal interpreta a Reed Richards (Mr. Fantástico), mientras que Vanessa Kirby da vida a Sue Storm (la Mujer Invisible). Joseph Quinn, conocido por su papel en "Stranger Things", es Johnny Storm (la Antorcha Humana), y Ebon Moss-Bachrach interpreta a Ben Grimm (la Mole).

Además, Julia Garner será Shalla-Bal/Silver Surfer, Ralph Ineson será Galactus, y Paul Walter Hauser le dará vida al Hombre Topo. También se suman Matthew Wood como el robot HERBIE, y dos papeles aún en secreto interpretados por Natasha Lyonne y John Malkovich.

Aunque Robert Downey Jr. como Victor von Doom aún no está confirmado, los rumores no han parado. Su aparición, aunque sea breve, podría ser el gancho perfecto para conectar esta historia con futuras películas del UCM